

CR ECP 24 août 2018 / PAROISSE CALIXTE2

Présents : Père Bergier - Alain Cussey - Père Robert - Thérèse Piguet - Thierry Ligney

Excusé(e)s : Anne-Sophie Grillo - Roger Favret

Secrétaire de séance : Thierry Ligney

Lecture, méditation et échanges autour de l'Evangile de dimanche 26/8

Sono portable :

Tarif matériel à l'unité : de 300 à 400 euros - attendre de tester un exemplaire avant de s'en procurer éventuellement deux autres. Cela permettrait de laisser le matériel dans les sacristies des églises concernées et d'éviter trop de manutention de la part du prêtre.

Nuit des Eglises :

Tout le doyenné était là, une centaine de personnes. Beau succès. Dominique Comte a mobilisé les chorales de Saint-Vit et de Notre-Dame du Mont. Très beaux chants. Voir pour rassemblement des chorales (notamment Arc-et-Senans) l'année prochaine.

Les églises concernées les années passées : Liesle - Quingey - Arc-et-Senans.

L'ECP est à l'écoute de propositions des paroissiens pour faire découvrir une autre église de la paroisse dès l'an prochain.

Travaux salle cathé – chauffage :

Etat des lieux de la SAUR cette semaine -> fuite d'eau

La commune paiera les travaux de réparation de la fuite.

L'assurance de la commune prendra en charge le remplacement du placoplâtre.

Messes villages :

22/9 : messe Lombard

23/9 : messe Mons

Maison de retraite :

Constat par Thérèse du manque de bénévoles pour l'aumônerie

Elle va donc rédiger un article sur le prochain bulletin "Les Vallées" pour appeler des bénévoles (préparation offices, lectures, ..)

15 août :

Abbans-Dessus : bel accueil, apéro

Lombard : beaucoup de monde, très priant, très chantant, harmonie des 2 chorales

Veillées du 14 : beaucoup de monde pour Liesle, 30 personnes

Arc et Senans : 40 personnes seulement - réfléchir l'an prochain à un horaire de début de la veillée plus approprié et à l'organisation de la procession -> barrage circulation avec la prise en compte dans les réflexions du tarif onéreux pour couper et dévier les routes (de l'ordre de 180 euros par route coupée)

Proposition de permutation des permanences de début de semaine à la cure proposition de la part de Père Pierre de passer la permanence du lundi au mardi prévenir Thérèse Dugourd et Chantal Manzoni

Les nouveaux jours de permanence seraient donc : mardi - mercredi et samedi

Organistes / chorales :

Gaston intervient en dépannage pour l'animation musicale

Constat de la difficulté de coordonner et de planifier

Un net progrès est constaté dans l'organisation et l'unité des chorales de la paroisse